

# Andando sobre las aguas

**Referencia:**  
Mateo 14:22-36

**"Pero en seguida Jesús les habló, diciendo:  
¡Tened ánimo! yo soy, ¡no temáis!" Mateus 14:27**

## Objetivo

Es enfatizar que nuestro foco siempre debe ser Cristo.

## Recurso Utilizado

Anteojos oscuros, sombrero de playa, flotador de piscina o pancha de surf de poliestileno.

## Introducción

¿A quién le gusta nadar en la playa o en la piscina? Hay algunos niños que saben hasta surfear en las olas del mar, para hacerlo es necesario tener buen equilibrio y practicar bastante para mantenerse sobre el agua.

## Historia

Jesús estaba con sus discípulos en la orilla del mar de Galilea, era de noche; Jesús se había despedido de las multitudes y pidió que sus discípulos fueran en un barco adelante, porque él iba a orar un poco, solo. Los discípulos hicieron como Jesús había ordenado y estaban en el mar navegando. ¿Y entonces, cómo Jesús iba a encontrarse con ellos? Jesús es poderoso y tenía el poder de caminar sobre el agua. Entonces, fue caminando sobre las aguas hasta el barco donde estaban los discípulos.

Desde el barco, los discípulos vieron algo diferente. Alguien venía. Ellos sintieron mucho miedo y gritaban: "¡Auxilio, auxilio! Es un fan-

tasma. ¿Ustedes tendrían miedo? Pero Jesús respondió: ¡Tened ánimo! Yo soy, ¡no temáis!

¿Saben? Uno de los discípulos era bien animado, su nombre era Pedro y gritó desde el barco: "Señor, si eres tú, manda que yo vaya a ti sobre las aguas". ¡Qué valentía la de Pedro, la noche era oscura y poner los pies en el agua helada y caminar!

Pedro, el valiente, entonces sacó el primer pie del barco y lo puso sobre las aguas, después el segundo, ¿y saben lo que sucedió? Quedó de pie sobre las aguas, no tenía flotador que lo sostenía ni tabla de surf. Y comenzó a caminar. De repente comenzó a soplar un viento fuerte (pedir que los niños soplen), y Pedro el valiente sintió miedo. Dejó de mirar a Jesús, y en ese momento comenzó a mirar el viento y el agua, ¿y saben lo que ocurrió? ¡Se hundió! Y gritó ¡Señor Jesús, sálvame! En ese momento ¿creen que un flotador hubiera resuelto el problema de Pedro? No, solo Jesús podría salvarlo. Jesús tomó a Pedro de la mano y lo salvó.

## Llamado

Muchas veces nos distraemos con los dibujos animados o con juegos en el celular. Pasamos mucho tiempo haciendo cosas que apartan nuestra vista de Cristo. Jesús quiere tomarlos en sus manos y decir: "Estoy contigo". ¿Quién acepta hoy sostenerse de la mano de Jesús?